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  6e  séance 
du Conseil d’établissement 

tenue le 18 avril 2024, à 19 heures 
au local du service ILSS et SDG2 entrée porte 3, école Sacré-Cœur 

 
   

1. Présences et ouverture de la séance 
 
 Présent Absent   

M
em

b
re

s 

 X Mathieu Ostiguy,  Parent, président 

X  Marie-Julie Pinet Parent, secrétaire 
 X Josiane Beaucage Parent,  

X  Jasmine Chouinard Parent, rep. Com. parents 

X  Annick Marcantonio Parent 

X  Mélissa Cousineau Parent, v-président 

X  Lyne Dugas Enseignante 

X  Sophie Robitaille Enseignante 

X  Johanne Hardy Enseignante 
X  Sophie Décarie Enseignante 

 X Marie-Laurence Valin Professionnelle, 
psychoéducatrice 

X  Annie Grégoire Responsable du  
service de garde 

 

M
em

b
re

s 
su

b
st

it
u

ts
 

x  Andréane Corriveau Parent  

 X Stéphanie Gingras parent 

 X Naomi Desnoyers parent 
 X Anne-Marie Lord parent 

 X Julie Lussier Enseignante 

 X Hélène-Andrée Brochu Enseignante 
 X Vivianne Grenier Enseignante 

 X Sarah Villemure 

 
Professionnelle, 
orthophoniste 

  X 

 X  Julie Palin Directrice 

X  Josiane Pepin Leclerc Directrice adjointe 
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2. Adoption de l’ordre du jour  

 
Il est proposé par Mme Dugas, et résolu; 
 
QUE l’ordre du jour soit adopté avec l’ajout du point 5B.3 sortie à l’école de cirque, 
l’ajout du point 10b Vélo Mira et l’ajout d’un point dans le varia pour discuter de 
nouvelles campagnes de financement.  
 
Adopté à l’unanimité 
 

Considérant l’absence de Monsieur Ostiguy ce jour, Mme Cousineau anime à titre de 
présidente substitut.  
 

1. Présences et ouverture de la séance 



   
 

2. Adoption de l’ordre du jour 
3. Parole au public 
4. Suivis et adoption du compte-rendu du 14 mars 2024 

a. Éclipse du 8 avril 
b. Étiquettes-noms personnelles Colle à moi 

c. Photos scolaires avec Enfant Click – 20 septembre 2024  
5. Pour approbation 

a. Grille des matières 24-25 
b. Sorties et activités 

1. Défi Altergo – 904-905 
2. Clip’N climb – 2e cycle 

          c.     Règles internes du SDG 
          d.     Contributions financières des parents 24-25 

1. Pour les cahiers d’exercices  

2. Pour les activités scolaires (sorties) 
          e.     Cour d’école - Entretien de base 
6. Pour information 

a. Fonds à destinations spéciale  
1. Bal en blanc 
2. Portrait actuel 23-24 / ficher complet 

b. Projet éducatif - Données récentes  
7. Pour adoption - 
8. Parole au représentant au comité de parents 
9. Des nouvelles de notre école : tour de table 
10. Varia 

a. Prochaine rencontre – 16 mai 
1. Collation 

11. Levée de l’assemblée. 
 

 3. Parole au public  
Aucun public présent 
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4. Suivis et adoption du compte-rendu du 14 mars 2024 
 

a. Éclipse du 8 avril  
Ce fût un moment agréable, vécu en simplicité. Il y avait plusieurs absents. 
Certains enseignants ont organisé des activités. Les élèves étaient très 
disciplinés. Même une classe d’adaptation scolaire a assisté à l’éclipse avec sa 
classe et les parents.  

b. Étiquettes-noms personnelles Colle à moi 
L’école a été inscrite. La campagne sera ajoutée dans les listes d’effets 
scolaires. 

c. Photo scolaire avec Enfant Click – 20 septembre 2024 
Contrat confirmé. 
 
L’adoption du compte rendu est proposée par Mme Marcantonio. 
Adopté à l’unanimité 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
5. Pour approbation 

a. Grille des matières 24-25 
Mme Palin décrit la modification pour le 2e cycle qui a été réalisée : l’art 
plastique remplacera l’art dramatique. 
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Mme Corriveau propose d’ajouter un indicateur pour vérifier/confirmer le choix 
dans les prochaines années.  
Mme Decarie propose d’ajouter le Ukulélé pour l’ensemble du 3e cycle (inclure 
les 5e année). 
 
Mme Pinet propose l’approbation de la grille matière.  
 

b. Sorties et activités 
1. Défi Altergo – 904-905 : L’activité aura lieu le 1er mai, à Montréal. Elle s’adresse 

aux enfants à besoins particuliers. Une équipe de soccer a été organisée par 
une enseignante d’éducation physique pour participer à l’activité (10 élèves 
participants). Le transport sera défrayé par l’école, mais aussi partagé avec une 
autre école. Le coût de l’activité s’inscrit dans une mesure. 

2. Clip’N climb – 2e cycle : Une partie des frais pour cette activité utilisera le fond 
qui était restant du projet d’éveil musical (surplus antérieur). La sortie est donc 
gratuite pour cette année pour les élèves de 4e. L’autre moitié du 2e cycle 
auront des frais à payer pour cette sortie. 

3. École de cirque Verdun –maternelle/présco : Un montant de 42,71$ sera 
facturé aux parents. 
 
Mme Corriveau propose l’approbation des sorties.   
 

c. Règles internes du SDG 
Mme Grégoire présente le document révisé 
Elle porte notre attention sur les changements apportés au document :  
- Changement de tarif majoré.  
- Le service de garde durant la semaine de relâche sera fermé. 
Elle nous explique les facteurs entourant cette décision.   Depuis plusieurs 
années, le service de garde a été proposé aux parents durant le relâche mais n’a 
jamais ouvert, car il n’y avait pas suffisamment d’inscriptions. Il est probable 
que le service de garde offert par la ville à un moindre coût répond au besoin 
des parents. 
 
Mme Cousineau rapporte les commentaires qui ont été partagés par Monsieur 
Ostiguy (membre absent ce jour) au préalable à la rencontre de ce soir.  
- Monsieur souligne que la charte des températures nommée dans le 

document n’y est pas (le lien ne fonctionne pas). Cela est à modifier, tout 
comme la table des matières qui sera à mettre à jour. 

- Monsieur Ostiguy a demandé des précisions en lien avec la signification des 
absences (est-ce que la modification qui avait été proposée l’an dernier 
figure bien au document). Mme Grégoire confirme que cela est inscrit dans 
le document et que c’est fonctionnel. Si l’absence est signifiée dans Mozaik, 
l’intervenante du service de garde reçoit l’information. 

 
Mme Hardy propose l’approbation des règles de régie interne du service de 
garde. 
 

 
d. Contributions financières des parents 24-25 
1. Pour les cahiers d’exercices  

Rappel : la contribution maximale de l’an passé avait été majoré. Mme Palin 
propose de reconduire le montant qui avait été approuvé l’an passé (125$ par 
élève). 



   
 

  
Mme Chouinard propose l’approbation du montant de la contribution.  
 

2. Pour les activités scolaires (sorties) : 
Mme Palin suggère de reporter ce point pour permettre de faire un bilan de ce 
qui a été chargé cette année pour les sorties afin de bien dirigé notre décision.  

➢ Discussion reportée 
 

e. Cour d’école - Entretien de base  
Mme Palin nous explique  
- Qu’elle a relancée la compagnie pour le traçage de lignes dans la cour. La 

compagnie viendra sous peu pour le faire. 
- Qu’elle commandera le paillis sous peu.  
- Au sujet de l’entretien du terrain de soccer, elle a pris connaissance du 

document de référence sur l’entretien qui avait été développé lors du 
projet. Elle a communiqué avec la compagnie pour valider l’entretien à 
faire.  Elle est en attente de réponse. 

➢ Les membres souhaitent avoir des informations lorsqu’elle aura reçu les 
informations en lien avec l’entretien. 

Ce point a été mis pour information. Pas d’approbation.  
 
Approuvé à l’unanimité. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
6. Pour information 

 

a. Fonds à destinations spéciale  
1. Bal en blanc 

Les revenus de 5300$ et dépenses de 1551 sont confirmés par Mme 
Palin. Totalisant ainsi 3648,50$ de gains.  
Note :  le photobooth et l’ambianceur ont été financés dans le 
budget de l’école puisque c’était inclus dans les activités du 
Carnaval. 
Pour la nourriture et les bonbons, les membres confirment leurs 
souhaits de passer par une commandite à ce niveau l’an prochain 
 

2. Portrait actuel 23-24 / ficher complet  
Mme Palin nous informe qu’il n’y a pas de nouveauté dans le document à 
part l’ajout des $ du bal. 
 

         b.    Projet éducatif - Données récentes   
➢ Reporté au prochain CÉ 

 
  

7. Pour adoption 
Aucun point pour adoption ce jour.  

 8. Parole au représentant au comité de parents 
Mme Chouinard rapporte les éléments qui ont été discutés au comité de parents.  

- Demande pour le don auprès d’Audrey Bogeman peut déjà être reconduite.  
➢ Il est suggéré de procéder à une demande.  



   
 

 
- Politique de transport : adoption prévue en juin 2024. La nouvelle politique 

aura une incidence sur le service de garde. Le changement concerne 
environ 12% des élèves et vise à réduire les situations d’urgence (confusion 
en lien avec la prise ou non du transport). En résumé le transport à la carte 
sera cessé. Maintenant il y aura 4 options seulement sauf en situation de 
garde partagée. 

- Conférences à venir. 
 

  
9. Des nouvelles de notre école : tour de table 

- 2 enseignantes iront au Congrès à Drummondville (au sujet de l’enseignement 
à l’extérieur). 

- Une personne de l’organisme CIME viendra avec du personnel scolaire visiter 
les parcs environnants de l’école afin d’explorer les situations pédagogiques 
d’intérêt et de présenter les trousses pour le premier cycle. Cela donnera des 
idées pour les achats à faire avec le projet Desjardins.  

- Cristelle et Myriam : organisent des activités d’improvisation le midi. Elles ont 
fait faire des chandails d’improvisation en vue des tournois inter-écoles à 
venir. 

- La dernière pédago a permis la visite d’un chien Mira et des activités sur la 
différence. 

- Semaine du français : présentation d’un groupe Flaflam (bédéiste). 
- Salon du livre : l’organisation un soir de CÉ a été très appréciée. À reconduire.  
- Activité de Ukulélé pendant la pédago en intensif. 
 

 
 

 
10. Varia 

a. Prochaine rencontre – 16 mai  
Collation : chips popcorn 

➢ Absences : Mme Chouinard confirme qu’elle sera absente. Une demande de 
substitut est à prévoir. 
 
b. Vélomira  
Défi tour de vélo au profit de Mira auquel certains membres du personnel 
participent. Cela consiste en un 60km. L’équipe formée de membres du 
personnel est : Équipe Sacré Quartz 
Mme Palin demande l’accord du CÉ pour faire une annonce sur la page 
Facebook de l’école pour informer de l’activité.  
 
b. Campagne de financement  
1. École enracinée partenariat avec des maraîchers de la région.  
La campagne existe depuis 2016.  
La vente se fait en 2 volets : vente de légumes livrés en septembre/octobre 
(inscriptions terminées) OU vente de plants de légumes livrés au printemps.  
Les membres s’expriment sur le fait que cette vente est en adéquation avec 
nos valeurs et nos précédentes discussions entourant les campagnes de 
financement.  
La vente de plants de légumes au printemps intéresse les membres.  

➢ Les membres du CÉ s’entendent qu’il faudra mettre un point à discuter pour 
une approbation l’an prochain.  
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11. Levée de l’assemblée  

La levée de l’Assemblée est proposée par Mme Marcantonio 
Approuvé à l’unanimité. 
 

 
 

Mélissa Cousineau, vice-présidente  

 Julie Palin, direction 
 
 
 
 
 
 

    

 


